



# ほいくえんだより

8月

令和7年 8月、9日  
社会福祉法人 育慈会  
ことぶきつくし保育園

厳しい暑さが続き、思うように戸外で遊ぶことができない日が続いているが、保育室内に子どもたちの興味を広げるきっかけ作りをしながら、さまざま遊びを楽しんでいます。身体を動かす楽しさ、音の楽しさ、感触遊びの楽しさ、子どもたち同士の関わりの楽しさなど、子どもたち自身が楽しいと感じることやそばにいる大人が一緒に楽しむことを大切にしています。まだまだ続く暑さを元気に乗り切れるよう、毎日の生活リズムを大切にしていきたいですね。



すいか割り♪楽しかったね♪  
美味しかったね♪  
身近な食べ物に興味をもちながら、  
食べたいな♪美味しいな♪という  
経験をしていくと嬉しいです。

## ことぶき保育園保育目標

【元気な子ども】【思いやりのある子ども】【生き生きと表現できる子ども】【身辺処理のできる子ども】

### 0歳児

久しぶりに会った2人、登園してお互いに顔を合わせると「ひさしぶり！」 「げんきだったかい？」と挨拶を交わしているかの様に、楽しそうに声を出し合っていました。0歳児さんなりに友だちを気に掛けているのだな♪と感じ嬉しくなりました。



### 1歳児



言葉で伝えあう姿が増えてきた1歳児さん、「か～し～て～」「だめ～！」 「じゅんばんこ～！」と、自分の気持ちを頑なに主張しています。それでも友だちは気になる存在で良きライバルのように過ごしています。

## こんなコト

### 2歳児

おもちゃのキッチンをカウンターに見立て、お買い物ごっこをしていた2歳児さん、片手にはブロックを持ち、絵本を渡すと「ピッ」とお会計「ありがとうございました」と元気な声が聞こえてきました。この様子を見ていた1歳児さんも、絵本を持って行き「ピッ」とお会計をしてもらい、「ありがとうございました」「またきてね」と、店員さんになりきっていました。身近なできごとを模倣して楽しむことが増えたり、保育士や友だちを誘って一緒に遊びを楽しんでいます。



### 【これからの予定】

8月19日(火) おまつりごっこ

\*「夏祭り」や「花火」などが身近に感じられるこの季節、保育園の中でもお祭り気分を楽しめるように準備を進めているところです。

27日(水) 避難訓練

### 【8月の園児数 12人】

0歳児：3人



1歳児：5人



2歳児：4人



・黒田晴暉くん、ご家庭の都合により7月末で退園されました。



### 【いろいろな人との関わりを大切に】

実習生に続き、夏のボランティアの受け入れが始まりました。小学生以上の募集に多数参加希望をいただき、環境整備や子ども達の遊び相手として、頑張ってもらっています。子ども達もそんなお姉さんたちとの関わりを楽しみ、一緒に遊ぶ様子が見られています。安心できる環境のもとヒトとの関わりの輪がだんだんと広がり、子ども達の成長を後押ししてくれることを願っています。

